



ACTA DE LA SESIÓN DE LA ASAMBLEA GENERAL
DE LA ASOCIACIÓN DE SEÑORAS DE LA CARIDAD
DE POPAYÁN, CORRESPONDIENTE AL OCHO DE
ENERO DE MIL NOVECIENTOS CINCUENTA Y UNO.

En Popayán, a los ocho días del mes de enero de mil novecientos cincuenta y uno, siendo las 10 a. m., se reunieron en el salón de sesiones de la Escuela de San Agustín, 32 socias de la Asociación de Señoras de la Caridad de Popayán, creíamente convocadas por el Sr. Director de la Asociación. La sesión fue presidida por éste. Concurrieron además, la Sra. Presidenta Dña. Adelaida Chaux de Ayerbe, la Sra. Secretaria Dña. Mercedes de Martínez y las Sras. Vocales.

Verificado el quorum, se comprobó que había más de la tercera parte de las Socias, por lo cual el Sr. Presidente declaró abierta la sesión.

Acto seguido, el Sr. Presidente informó a la Asamblea General que el objeto de la reunión era aprobar los Estatutos de la Asociación, para obtener la Personería Jurídica y hacer la elección de Junta Directiva para el nuevo período. En tal virtud, se procedió a dar lectura al proyecto de estatutos presentado por la Junta Directiva, artículo por artículo, habiendo sido todos aprobados sin modificación.

En seguida se llevó a cabo la elección de Junta Directiva, resultando electas por unanimidad las siguientes señoras:

Para Presidenta: Sra. Adelaida Chaux de Ayerbe.

Para Vice-presidenta: Sra. María Luisa Cajiao.

Para Secretaria: Sra. Mercedes de Martínez

Para Vocales: Sras. Jesucita Caicedo y Soledad Paz.

y Sra. Mary de Vernaza

Todas las elegidas aceptaron el cargo y tomaron posesión de él ante la Asamblea General.

Para constancia, se firma en Popayán, a los ocho
días del mes de enero de 1951.

El Director,

Antonio Bohórquez

C. 3142036 - Popayán.

La Vicepresidenta,

Nuria Luisa Lozano W.

La Presidenta,

Delcinda del Socorro

La Hna. Tesorera,

Sor Margarita Botero A.

2472 Popayán

Las Vocales,

Mary M. de Yermo

Johedas Paz 26 2142

La Secretaria.

Mercedes de Martínez